



Vendredi 4 octobre 2019 à 20h00 à La Grange de Nane
La Place 1

TANGO sensations



Oeuvres d'Astor Piazzolla, maître incontesté du Tango argentin. Le quintette s'est appliqué à arranger son répertoire pour quatuor à cordes et bandonéon

PRESENTATION ET HISTORIQUE

L'ensemble « Tango Sensations » est formé de Stéphane Chapuis - bandonéon, Jorman Torres Hernandez - violon, Juan Maria Braceras - violon, Greta Staponkute - alto et de Arthur Guignard - violoncelle.

Créé en février 2006 à Sion, dédié depuis 13 ans à la transcription des œuvres d'Astor Piazzolla, maître incontesté du Tango argentin, le quintette s'est appliqué à arranger son répertoire pour quatuor à cordes et bandonéon. L'objectif de "Tango Sensations", outre le fait de partager sa passion avec le public, est aussi de vivre cette musique entre musiciens issus de cultures différentes. Il est en parfaite adéquation avec la "multiculture" argentine, essence même des inspirations de Piazzolla.

Entrées adultes : 25.00 frs
AVS et étudiant : 20.00 frs

Réservation : 078 759 55 20

Prochain concert :

Vendredi 6 décembre 2019 20h00 à l'église

Ophélie Gaillard violoncelle
Cédric Pescia piano



Fondation culturelle et sociale
La Chaux

RAIFFEISEN

